

- Nachrichten Heilbronn-Franken Hohenlohe Schwäbisch Hall - <http://heilbronn-hohenlohe-franken-presse.de> -

13. Regionaltag „Festival der Vielfalt“ in Gaildorf

Dieser Eintrag stammt von [dn](#) Am 7.6.2010 @ 15:58 In [Veranstaltung](#) | [Kommentarfunktion deaktiviert](#)

Künzelsau/Gaildorf. Am Sonntag, 13. Juni 2010 findet in Gaildorf der Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. statt. Dieses Ereignis wird im Jahr 2010 bereits zum dreizehnten Mal seit 1998, unter anderem in Bad Mergentheim 2008 oder Brackenheim 2009, unter dem Motto „Festival der Vielfalt“ veranstaltet. Das Fest in Gaildorf wird wieder zu einem Ort der Begegnung für viele tausend Menschen aus der gesamten Region Heilbronn-Franken. Der Eintritt ist frei. Die FestbesucherInnen erwartet ein umfangreiches und hochrangiges Programm ab 11.30 Uhr auf der Showbühne in der Gaildorfer Kanzleistraße mit Akteuren und Künstlern aus allen Teilen der Region Heilbronn-Franken. Verbunden ist die Veranstaltung in Gaildorf mit einem verkaufsoffenen Sonntag von 13.00-18.00 Uhr.

Der Regionaltag wird um 11.00 Uhr mit einer Auftaktveranstaltung in der Limpurghalle eröffnet, bei der Prof. Dr. Jürgen Schröder, Rektor der Hochschule Heilbronn, den Festvortrag halten wird. Die Auftaktveranstaltung ist für die interessierte Öffentlichkeit frei zugänglich, der Eintritt ist frei. Parallel dazu beginnt um 11.30 Uhr auf der Showbühne das Bühnenprogramm, moderiert von Wolfgang Köhler, SWR. Nach einem Grußwort mit Fassanstich mit der Brauerei Häberlen um 13.00 Uhr werden die Bond-Girls der Gaildorfer Schlossgarde, die Skipping Kangaroos, die Hip Hop-Gruppe und die Aerobic Show des TSV Gaildorf für sportliche Unterhaltung sorgen. Musikalisch wird es mit Katharina Buck (Geige) und Hanna Kölbl (Cello). Von 14.00 Uhr bis 17.30 Uhr bieten das Verbandsjugendorchester Heilbronn, Mehteran Eppingen, die Jugendmusikschule Kilsheim, die Hohenlohe Highlanders und das Hohenloher Jazzkränzchen eine Vielzahl an musikalischen und auch optischen Highlights. Nach der Auslosung der Gewinner des Quiz zum Regionaltag gegen 17.30 Uhr sorgt die Stadtkapelle Gaildorf für einen schwungvollen Ausklang des Festes. Die Veranstaltung endet gegen 19.00 Uhr.

Auch in der Gaildorfer Innenstadt werden den Gästen beim Regionaltag eine ganze Menge Highlights geboten. Um 14.00 Uhr ist SWR 4 Franken Radio mit dem Thema „Mundart und Musik“ mit Karl Mündlein und den „Hindersche Vier“ im Wurmbrandsaal des Alten Schlosses zu Gast. Elvira Schimanski moderiert die Veranstaltung. Der Eintritt ist frei. Städte, Gemeinden, Firmen und Organisationen aus der Region und aus Gaildorf präsentieren sich mit insgesamt rund 50 Ständen. Wer die Gaildorfer Innenstadt kennen lernen möchte, hat ab 12.00 Uhr stündlich bei Stadtführungen dazu die Möglichkeit, Treffpunkt ist jeweils am Alten Schloss. Für das leibliche Wohl der BesucherInnen ist mit einer „Kulinarischen Meile“ Gaildorfer Gastronomen ebenfalls bestens gesorgt.

Weitere Highlights sind ein regionaler Genießermarkt im Hof und Graben des Alten Schlosses, ein musikalischer Frühschoppen im Häberlen und ein Schnäppchenmarkt des Stadtmarketings in der Karlstraße.

Im Rahmen des jährlichen Preisausschreibens der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. zum Regionaltag winkt als Hauptpreis ein Aufenthalt für zwei Personen in der Partnerstadt von Gaildorf, Budajenő, Ungarn. Außerdem warten noch viele weitere tolle Preise auf die GewinnerInnen.

Informationen zum Regionaltag und das Preisrätsel erhalten Sie auch im Internet unter [1] www.pro-region.de oder über die Geschäftsstelle der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken, c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG, Postfach 74650 Künzelsau, Tel.: 07940/15-2329, Fax: 07940/15-4669.

Mitteilung von:
Ralph Wachter

Bürgerinitiative pro Region
Heilbronn-Franken e.V.
c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG